

gutes Kauwerk, daß er eines der mißrathenen Dinge entzwei beißen hätte können!

Mittlerweile hatten alle ihre Krapfen bekommen, und weil nichts anderes damit anzufangen war, so wurde ein regelrechtes Bombardement eröffnet. Die Inspektion stand hilflos im Zimmer. Diesen Augenblick der Verzweiflung benützte der Kanonier Moretti, um sich seine Handflächen mit Öl und Ofenruß einzuschmierem und im nächsten Augenblick schon fiel er über den duldsamen Kanonier Huth her und färbte dessen Gesicht kohlrabenschwarz.

Da war Säbelgerassel vernehmbar, und im gleichen Augenblicke stand auch schon der gute Schulkommandant mit noch einigen Offizieren auf der Schwelle. Der geschwärzte Inspektionsvormeister Huth rief genau nach Vorschrift sein „Habt acht!“ in den Saal und erstattete dann pflichtschuldigst die Meldung.

Der Hauptmann biß eine Weile seine Lippen, dann frug er den Huth möglichst ernst, wie er denn aussehe? Der Arme konnte nur: „Der Kanonier Moretti“ stammeln. Weil Bösewichter das Licht des Tages immer fliehen, so verkroch sich